

OIM, Peñarol y Municipio B inauguran Centro de Referencia y Orientación para Personas Migrantes

(Montevideo, 8 de febrero de 2022) El próximo miércoles 15 de febrero a las 11 horas, el Municipio B, el Club Atlético Peñarol y la Organización Internacional para las Migraciones (OIM) invitan a la inauguración del primer punto de recepción de personas migrantes en Uruguay, llamado Centro de Referencia y Orientación (CRO).

Cuándo: miércoles 15 de febrero de 2023, 11:00 horas

Dónde: Palacio Cr Gastón Güelfi, Magallanes 1721 (Palacio Peñarol)

Quiénes:

- Silvana Pissano, alcaldesa Municipio B
- Lucila Pizzarulli, Oficial a Cargo OIM Uruguay
- Juan Ignacio Ruglio, presidente del Club Atlético Peñarol
- Representante de la Red de Apoyo al Migrante

Contactos prensa por más información y/o entrevistas:

- Club Atlético Peñarol: Diego Perez – Cel: 092558515 – prensa@capenarol.com.uy
- Municipio B: Cecilia Lucas | Cel. 094 530 721 | comunicamunicipiob@gmail.com
- OIM Uruguay: Lucía Sena | Cel: 095279094 | lsena@iom.int

LAS INSTITUCIONES IMPULSORAS: MUNICIPIO B, OIM Y PEÑAROL

- ▶ Este nuevo espacio es resultado de los esfuerzos y las sinergias protagonizadas por el Municipio B, la Organización Internacional para las Migraciones (OIM) y el Club Atlético Peñarol.
- ▶ En concordancia al convenio rubricado por las tres instituciones el pasado 7 de noviembre, la OIM estará a cargo de coordinar la atención psicosocial a personas migrantes, así como suministrar el equipamiento para posibilitar el desarrollo de las actividades. Por su parte, el Club Atlético Peñarol cedió el uso de un espacio al interior del Palacio Peñarol, con autonomía de ingreso y egreso y el Municipio B realizó las obras de remodelación y reforma con una inversión de \$1.000.000 aprox.

ACERCA DEL CENTRO DE REFERENCIA Y ORIENTACIÓN PARA PERSONAS MIGRANTES

- ▶ Se trata de un espacio donde la población migrante podrá recibir información actualizada sobre derechos y servicios existentes en Uruguay respecto a su movilidad, integración y bienestar económico y social.
- ▶ El establecimiento de los CRO se trata de una estrategia de la OIM, en respuesta al aumento de los flujos migratorios en países de la región.
- ▶ Ubicado en el edificio del Palacio Peñarol - con entrada independiente y accesible sobre la calle Magallanes casi esquina Cerro Largo - el CRO comenzará a funcionar a partir del 15 de febrero.
- ▶ Las personas migrantes mayores de 18 años podrán solicitar turno directamente a través de WhatsApp (+598 91 365 051).
- ▶ Asimismo, el centro brindará **asistencia psicoemocional a niños, niñas y adolescentes** la cual podrá agendarse a través de WhatsApp (+598 99 281 535/ +598 98 101 152).
- ▶ Las solicitudes serán atendidas únicamente con agenda previa coordinada a través de las vías de comunicación mencionadas anteriormente y también se recibirán solicitudes que ingresen a través de derivación de organismos públicos, redes interinstitucionales, organizaciones y referentes de la sociedad civil.